

La delegada del Gobierno y el alcalde de Adra visitan las obras de la Playa del Censo

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Lunes, 29 de Diciembre de 2014 09:11 - Actualizado Martes, 30 de Diciembre de 2014 10:25

Â



Carmen Crespo actual delegada del gobierno en Andalucía y Andrés García Lorca subdelegado del gobierno en Almería han visitado acompañados por el alcalde de Adra Enrique Hernando y los concejales del equipo de gobierno, las obras que actualmente se llevan a cabo en la Playa del Censo donde se está ampliando el espigón.

Los daños que los temporales de finales de noviembre han causado a la costa abderitana, han provocado que la Secretaría de Medio Ambiente apruebe una partida de emergencia de 400.000 euros para solventar los desperfectos, de los que más de la mitad se invertirán en Adra. Con esta partida de emergencia se pretenden evitar los problemas de reversión que afectan a esta zona de la costa abderitana, todos los años y así evitar los continuos aportes de arena que había que realizar todos los años.

Según el primer edil abderitano "estamos muy contentos porque se trata de una obra demanda desde hace muchos años, y por lo tanto agradecemos la sensibilidad de la Dirección General de Costas para solventar este problema".

Según la delegada Carmen Crespo se prevé que estos trabajos para reforzar la Playa del Censo finalicen a mediados de enero.